

PRESSEINFORMATION

<u>Jahresstart-Aktion mit dem Magazin "der pilger" erzielt über 1.000 Rückmeldungen – Zusatzeffekte sind: Die Verwaltung wird vereinfacht und der Umweltschutz gestärkt</u>

Erzdiözese Salzburg sagt mit sympathischer Aktion zum Jahresstart erfolgreich Danke schön

Salzburg und Speyer, 8. April 2019 – Bei einer Jahresstart-Aktion mit dem christlichen Magazin "der pilger" hat die Erzdiözese Salzburg auf sympathische Art Danke gesagt.

Kirchenbeitragszahler, die am SEPA-Lastschriftverfahren teilnehmen, helfen Verwaltungsabläufe zu vereinfachen und leisten – als positiven Nebeneffekt – einen Beitrag zum Umweltschutz. Als Dankeschön und Anerkennung für ihr ressourcenschonendes Verhalten konnten diese Kirchenbeitragszahler – von Anfang Januar bis Mitte Februar – kostenlos die aktuelle Frühjahrsausgabe des Magazins "der pilger" beziehen. Dass die Botschaft direkt verstanden wurde, belegen über 1.000 positive Rückmeldungen im Aktionszeitraum.

"Das große Interesse zeigt, dass unser Dankeschön sehr gut angekommen ist", sagt der Ideengeber und Leiter des diözesanesen Kirchenbeitragsreferates, Magister Christian Schamberger.

Im Einklang mit den Jahreszeiten: Das christliche Magazin "der pilger" begleitet Menschen auf ihrer Reise durchs Leben

"Dass 'der pilger' den Puls der Zielgruppe in der Erzdiözese Salzburg trifft, ist eine schöne Wertschätzung. Wir unterstützen deswegen auch gerne mögliche Folgeaktionen", erklärt Marco Fraleoni, Geschäftsführer beim Peregrinus-Verlag, der das Magazin "der pilger" viermal jährlich herausgibt.

Das Interesse am Magazin "der pilger" ist weiterhin sehr groß. Die rund 140 Seiten umfassende Frühjahrsausgabe des Magazins begleitet Leser und bietet ihnen auf der Suche nach Sinn und mehr Achtsamkeit im Leben viele Impulse.

Frühjahrsausgabe "der pilger" kommt in Österreich besonders gut an

Die Frühjahrsausgabe, die seit Ende Februar am Kiosk und beim Trafikanten erhältlich ist, kommt in Österreich besonders gut an. Weitere Informationen und Weblinks rund um das Magazin "der pilger" finden sich unter www.derpilger.de sowie bei www.facebook.com/pilger.magazin.



PRESSEINFORMATION





Bildunterschriften: Als Dankeschön für die Teilnahme am SEPA-Lastschriftverfahren erhielten Kirchenbeitragszahler in der Erzdiözese Salzburg zum Jahresauftakt ein inspirierendes Geschenk: Über 1.000 Personen haben die aktuelle Leseprobe des Magazins "der pilger" gerne angenommen. (Bildnachweise: "der pilger")

Zusatzinformationen:

Als neuartiges Mindstyle-Magazin mit christlichem Fokus greift das Magazin "der pilger" die Sehnsucht vieler Menschen nach Stille, Sinnfindung und einem erfüllten Leben auf. "der pilger" begleitet Leserinnen und Leser mit Beiträgen, die das Herz berühren und zum Nachdenken, Zurücklehnen und Durchatmen einladen. Die Bereiche Spiritualität und Religion bilden wichtige Themen. Es werden Pilgerwege und inspirierende Reiseziele vorgestellt, christliche Feste erklärt, aber auch Impulse gegeben, um die Welt täglich etwas besser zu machen. Ergänzend dazu werden klassische Lifestyle-Themen aus den Bereichen Natur und Gesundheit aufgegriffen und Menschen vorgestellt, die auf besondere Weise leben oder Außergewöhnliches leisten. Die Heftkonzeption des Magazins "der pilger" schafft mit beeindruckenden Bildern und Beiträgen prominenter Autoren – unter anderem von Anselm Grün, Franz Alt, Michael Albus oder Pilgerpastor Bernd Lohse – einen besonderen Blickwinkel. Die erfrischende Kombination aus Unterhaltung und Wissen wird von einer einfühlsamen Sprache sowie einem qualitativ hochwertigen Journalismus und einem die Sinne ansprechenden Layout unterstrichen.

Der Heftpreis in Österreich beträgt 5,70 Euro (Deutschland 4,95 Euro). Das Jahresabo kostet inklusive Zustellung in Österreich 30,80 Euro (Deutschland 19,80 Euro). Das neue Magazin "der pilger" erscheint vierteljährlich und ist im gesamten deutschsprachigen Raum erhältlich. Die Druckauflage für die aktuelle Ausgabe liegt bei rund 95.000 Exemplaren. Als ePaper in einer App ist "der pilger" bei Google Play, iTunes, Amazon sowie unter www.der-pilger.de erhältlich. "Der pilger - Magazin für die Reise durchs Leben" wird bei der Peregrinus GmbH aus Speyer verlegt. In diesem Verlag erscheint unter anderem auch Deutschlands älteste Bistumszeitung "der pilger". Die bundesweite Anzeigenvermarktung leistet die KONPRESS-Medien eG mit Sitz in Frankfurt/M. Die Mediadaten 2019 sind unter www.konpress.de sowie bei Peregrinus (Anzeigen, Telefon +49 6232 3183-78) erhältlich.

In Österreich übernimmt KIZMedia die Anzeigenberatung und -vermarktung des Magazins "der pilger". Die Mediadaten sind erhältlich unter: Telefon +43 676 8776 3941, E-Mail office@kizmedia.at.

Pressekontakt:

Ein Rezensionsexemplar, Informationen sowie Bilder in Druckauflösung erhalten Sie unter www.der-pilger.de/pressebereich sowie persönlich bei:

Peregrinus GmbH, Björn Wojtaszewski, E-Mail presse@der-pilger.de, Telefon +49 6321 491298.